

*

La soberanía del número es un absurdo. No hay institución que pueda resistir si se proclama la soberanía del número. Es el principio más peligroso y más funesto que se pueda alegar en una sociedad; un principio que no es admisible en ninguna parte.

THIERS (Siglo XIX).

*

Las grandes cosas en un pueblo las hace la minoría.

RENAN (Siglo XIX).

Mi corazón brinca cuando veo arco iris en el cielo; así era cuando empezó mi vida; así es ahora que soy un hombre; sea así cuando envejezca, o que me muera antes.

WORDSWORTH